



MON ORDRE et MOI

La lettre de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes

Les kinésithérapeutes peuvent désormais effectuer des tests antigéniques



Les kinésithérapeutes peuvent désormais effectuer des tests antigéniques rapides, en complément des tests RT-PCR. Retrouvez toutes les informations pratiques et la documentation associée dans cet article.

[Pour en savoir plus](#)

Les actualités



SI-DEP, mode d'emploi

Notre guide pour se préparer à enregistrer les informations du patient et les résultats des tests antigéniques dans la plate-forme SI-DEP.

[En savoir plus](#)

Gestion des déchets d'activités de soins dans le cadre de l'épidémie de Covid-19

[En savoir plus](#)



Infos patients : les tests antigéniques rapides

Pour répondre à vos patients qui s'interrogent sur les tests antigéniques.

[En savoir plus](#)



Facebook Twitter LinkedIn